

<b>16. April 1951</b>	<p>War das Gründungsjahr. Der Grund war die Koordination der Veranstaltungen in Hochheim. Der Verein nannte sich damals „Freiwillige Arbeitsgemeinschaft Hochheimer Vereine“.</p> <p>Erster Vorsitzender war <b>Hans Ruckes</b>.</p>
<b>1972</b>	<p>Die Satzung wurde erweitert.</p> <p>Der Vereinsname wurde geändert. Der Verein heißt nun „Vereinsring Hochheim am Main“.</p> <p>Informationen und Erfahrungsaustausch zwischen den Mitgliedern, Termine von Veranstaltungen und Empfehlungen und Vorschläge gegenüber städtischen Körperschaften sollen gefördert werden.</p> <p>Man war der Meinung, dass ein gemeinsames Auftreten wirksamer sei, als ein Alleingang.</p>
<b>1978 bis 1982</b>	<p><b>Heinz Möhn</b> wird als Vorsitzender gewählt.</p> <p>Herr Möhn schlägt vor, die Wahl des Vorsitzenden im Zwei-Jahres-Rhythmus stattfinden zu lassen. Dem wurde entsprochen.</p>
<b>1983 (bis 1993)</b>	<p><b>Hans Spiegel</b> übernahm den Vorsitz des Vereinsrings <b>Liane Schellheimer wurde 2. Vorsitzende.</b></p> <p>Anlässlich eines Vereinsjubiläums wurden alle Vereine angeschrieben und um eine Spende gebeten. Diese war freiwillig. Der eingegangene Betrag wurde von Hans Spiegel anlässlich des Vereinsjubiläums überreicht.</p>
<b>27. Sept. 1988</b>	<p>Es wurde eine neue Satzung beschlossen.</p> <p>Erstmals zahlen die Mitgliedsvereine einen Jahresbeitrag von 12,-- DM</p>
<b>1993 (bis 1997)</b>	<p><b>Klaus Jünemann</b> wurde 1993 zum Vereinsvorsitzenden gewählt. <b>Herbert Gräber wird 2.ter Vorsitzender.</b></p> <p>Die Wahl ging gleichzeitig an <b>Grete Fakundiny, Angelika Kohl</b> als Beisitzer und Gaby Wirschinger Schriftführerin und Petra Simon Kassiererin.</p> <p>Vereinsübergreifende Themen wie z.B. Stadtjugendring schlossen sich an.</p>
<b>1997</b>	<p><b>Herbert Gräber wurde zum 1. Vorsitzenden</b> gewählt.</p> <p>Angelika Kohl wird Pressesprecherin und Rainer Fritz Beisitzer</p>
<b>1998</b>	<p><b>Es wird ein Vereinsring/Stammtisch eingeführt.</b></p> <p>Die Vereinsvertreter treffen sich jeden zweiten Montag im Monat.</p> <p>Wichtigster Punkt, das gegenseitige Kennenlernen und die Chance, Probleme gemeinsam zu lösen. Die Vortragsreihe „Hochheimer Vereine stellen sich vor“ wird eingeführt und gut angenommen.</p> <p><b>Ein Veranstaltungsflyer im Drei-Monats-Rhythmus</b> wird erstellt und gibt den Vereinen die Möglichkeit ihre Termine einzutragen und zwecks Doppel-Belegung zu kontrollieren.</p> <p>Angelika Kohl mahnt an pünktliche Abgabe der Termine und Zeiten.</p>

<b>1999</b>	<b>Detlef Banniza</b> wird am 11.10. 1999 zum 2. Vorsitzender gewählt. Für Petra Simon kommt Waltraud Mantel (Kasse), Grete Fakundiny wird an Stelle von Frau Wirschinger Schriftführerin. Jetzt wurde der Vereinsring zum eingetragenen Verein
<b>2006</b>	<b>Petra Krämer</b> übernimmt das Amt von Rainer Fritz und wird Beisitzerin
<b>2007</b>	Margarete Fakundiny übergibt das Amt der Schriftführerin an Petra Krämer. Die Vereine zahlen einen Beitrag pro Mitglied an den Vereinsring zur Deckung der Repräsentationskosten bei Jubiläumsveranstaltungen. Der Vorstand wird jeweils zur Hälfte für zwei Jahre gewählt.
<b>2012</b>	Günter Noll wird Beisitzer
<b>2014</b> (17.11.)	Herbert Gräber und Margarete Fakundiny scheiden aus dem Vorstand aus. <b>Bernhard Gerlich</b> wird zum 1. Vorsitzenden gewählt. Lothar Geissler wird an Stelle von Margarete Fakundiny Beisitzer
<b>2015</b>	Die neue Vereinsring/Satzung wird rechtskräftig
<b>2016</b>	Waltraud Mantel scheidet als Kassenwartin aus. Das Amt wird von Edwina Hubertus übernommen.